

ぼくが、議場体験でいんじょうに残った
事は、自己紹介です。

ぼくはあまり声はでる方ではないのでマク
クを使ったり自分の番になると画面に自分の顔が
映るのはとてもきんちょりしました。

これからもお体に気を付けて、お仕事をがん
ばってください。

ほくが初めて議員さん達、各会議をす
る場所の議長さん達が話し合う所にびいって、
すごいなと思いました。それは、カメラや、
マイクがすごいと思いました。なぜなら、マイクは、
ちゃんと音をひろってくれるし、しゃべるとそれにカメラは、し
ゅべるの方をむいてくれるからです。それがすごい
なと思いました。貴重な体験ありがとうございました。

義場体験が思ったことが二つあります。

一つ目は少しきんちょウしました。代表の人たちがすわったイスだと思ったら、なんだか、きんちょウします。二つ目は、いろんな代表の人たちが、私たちのために会議をしているんだなと、思いました。

じぶんのはんの時にマイクが光かって、がめん
にかられにかられのうへ・すがいなとま'もりました。
はじめてマイクのまえでみんなに話したのを、すぐ
きんちく(まつた。せんさん)のたりくんが"ぞき
えきよけた"なとま'もりました。またきい"が
あつた"、かりたりては。

カメラにうつっていったので、まけきんちょうしました。

詰合は、むずかしいんだなあと思ひます、名前をうごかし

たりできてすごいたとえります。今日は、おいそが

しなかありがとうございました。楽しかったです。

これからもますぎいことは、たくさんあるかもしれません

ないけどがんばってください。

これからも元気でいてください。

小林の市役所にも議員さんたちが話しあう場所があると矢口おどろきました。議員さんたちが話しあう場所は、国会にしかないと思っていました。そして話しあう場所が国会にあるようなマイクやいすがいました。市役所でも国会みたいな部屋があったことにものすごく関心がわきました。議場体験のおかげで市役所ないのこしがもっと矢口になりました。

議場はとても広くて、ここで“しに”とをしている人を“と
思ってすこ“いだ”とおもひました。

それに人ひとマイクにむかってや。“いるのがよくて
たのしかったです。

とてもいいいたい人にななりました。

やはり、まだ人の人はすこ“い”とおもひ
ました。

まくは議場体験をしてたくさんドキドキしていました

た。その理由は、まががばりとあじわえない議場で、自分の、しょうかいをするからです。そしてまくの、

しょうかいをしてみると、たくさんちゅうしました。

でもあじろう事が出来ないのと、まうあじろう

事が出来たので、うれしかったです。ありがとうございました。

どこも、きんちょう感があってワクワクしたし。

マイクでの発表がとても面白いと楽しかったです。

会議をするときにあんなふうに話し合っていると

思うと、とてもすごいと思いました。これから

も、たくさん話し合っていいまちにしてほしいと

感じました。

ぼくは、議場で発言するときに画面に発言する人が映ることを知って

とてもびっくりしました。なので、自分が発言の体験をしたところには、とても
きょうしました。

市議会での一番重要な議長は、どんな人なのだろうと考え
ることがありました。ベテランの人は、スムーズに議会を進め
ことができるのだとうなと考えてきました。

本当の市議会を見たいのでユーチューブを見てみようと思います。

私は、初めて議場に入りました。4月には選きが行われ、ここ“選ばれた議員の方々の名前がありました。議場の説明をしくださった方は、「小林市のことについて話合いをしてくれている」とおっしゃっていました。関心じしました。私も、市長さんや議員の方々のように、未来の小林市の役に立つことができる職業につきたいなと思いました。

今回は、本当にきちょうな体験ありがとうございました。

まず中に入れておどろいたことは、その広さと席の多さです。

この場所で小林市条例などを決めているのか?と思いました。

議場/木馬食ではあまり、きちんと(はしない)方だと思いますが、いざとなになると言葉があまりませんでした。

議場は、こんなに広いのに柱が一本もなく、その秘密は天井に工夫

がされてあるそうです。

これからも小林市をよりよくするために、がんばってください。

私が「議場体験をして感じたことは、テレビで「何回見たことはあるけど、じきには見たことはない」で「二人なんものが「あるんだな」「思ってたり古いな」とてもワクワクしました。
そして、何個かカメラもせき置されていました。議場にはカメラもあるんだ、すごいなと思いました。
二人なんにもワクワクした（本験したのは初めてでした。とても楽しかった）
た（本験でした。

ぼくは、議会体験をしてすごくうれしかった。

マイクで発表のときに、画面に自分がおり

うつって、これってもはすかしかったけど、楽しかったです。

またこれからもあがくいはげに行なってます。

これからもお体にきをつけてがんばってくだ

さい。

私が議場体験をして感じたことが二つあります。

一つ目は、マイクがずっと、カメラに映るということです。な

ぜなら、私はいつもカメラに映らず、マイクだけだと思ってい

たら、カメラが5台もあってものすごくびっくりしたからです。

二つ目は、名前の所がえらべたり、立たせたりできる

ことです。私は、ずっと立っているまことに思っていたので、とて

もびっくりしたからです。話し合いに参加した気分でした。

ほくが言義と易体験をして感じたこ

とは、1つにすねて立派をつかったりした

ので、言義員としてよだやかに人間により

ました。市長がすぐできめていいわけ

ではなくて、3人ほどの人があつまって

きめることをはじめ2つありました。

初めて議場体験をして最初はとてもきんちゅうしました。でもとちゅうで友達がサポートしてくれたので最後まで自己じゅうかいが出来ました。ふだんなら絶対に入れない所なのに特別に体験ができる、すごく楽しかったです。また市役所の人達も優しくてすごく安心して見学ができました。

私は議場体験をしてみて感じた事は市役所のおかげでこの小林は成り立っているんだなと思いました。例えは困っている方達の相談にのたりマイナンバーカードを作たりして下さっている事などです。私達の生活も市役所の方々に支えてもらったりすることも学びました。議員がいつもどういう風に会議しているのかも分かってすごく楽しかったです。初めての体験をさせていただき本当にありがとうございました。

私は、初めて、い、たのひすごいなあと思いました。

マイクを使って自分の自己紹介をした時に、すごく

きんちゅうしました。そこにすわる人はきんちゅうを

しないのかなあと思いました。そういう人があつまる

所ですごいなあと思いました。やっぱり慣れてるんだ

なあと思いました。市役所の中で見学をしてすごいい

い体験ができたなあと思いました。

。私は最後に議場体験をしました。その時、一番私がいい

いなと思いた所があります。まずはじめに市議の方がすわる席にす

ゆって、話を聞いていました。そこで、尋ねたことがあります。前で話して
いた方がジェスチャーをしながら、話していくので聞き取りやすかった

です。その後は、一つ一つおかれていったマイクで人ずつ、自己紹介をしま

した。机の左側に5つカラマツがあり、そこから、がさうかうつていて、と

ても、いいだけになりました。これからもみなさんがはってください。

議場に入った時、「鬼、(いたより)広いな」と思いました。教人用の机とイスが並べられてゐるのを見て、たくさん的人が出席するんだななど、たくさんのこと学びました。マイクを使う時、私は自分が画面にうつるのが、はすかしかったです。テレビで見ると、皆、キレイとして話しているのですごいなあと思います。私も皆さんのようになりたいです。

すごく、わくわくした。なんかさはばんしょみたい
にすぎなかった。ずっとテレビなどでそういうのやってみ
たなあとおもてたらホントにそれができるように
なってうれしかったです。それとマイクとではなせた
からたのしかったです。それとホントにあるさいば
はとかホントにそくりなめぐなっておもてわく
わくしました。またいきたいです!!

ぼくは議場に入るのは二回目でどんな所
がよく知りたいけどどういふ風に作るのかを
聞いたらいろいろな所を見てちょんと考へてい
のだと思いました今回の議場体験
でマントを使って自じらひをして議場でしゃべる
ひとつもよきさんちゅして議員さんはこの3
にして会議をこなすんだと思った

議場体験で自己紹介をしました最初に見た時はモニターに自分がうつり「はずかしい」と言つ気持ちがありましたが議員の方々はこのような事を市民のためにしてすごいと思いました。テレビなどでこういった場所は見たことがありますが、実際に見たり体験することは初めてだったので、議員の仕事や大変さを感じることができて、とても良いきっかけになりました。

広川さん、て思つたのと、ほほえん、だ、けが、議長の席

にすわって無禮したくなあ、て思つたのと、広さきだ席

もタリで遅に就かるのを決めるのがまだすが、た、結局

適当ですわ、たけと、自己じゅう会で顔が出すのは

やめをほしかった。(切実) 自己じゅう会のとき、「たまたますれ合った

所が水道の局長だが、少しの間せりはれるんが、「私は遅

5つたら、水道代増やすよ!」 でてきたのしかた